



ひがしっ子



小野東小学校 学校だより 令和5年9月号

「 準備を整えて、出発！ 」

学校長 足立 規子

2学期が始まりました。皆様いかがお過ごしでしたでしょうか。

学校生活の再開に際し、ご家庭でも様々な準備をしていただいたことと思います。そして、5年生の保護者の皆様には、自然学校の準備や出発の見送り等ありがとうございました。今年度は、2学期が始まる前日から自然学校が始まりました。5年生は5日間小野東小学校にいませんが、今しかできない経験を重ねて帰ってくることでしよう。



子どもたちは大きな荷物を抱えて、バスに乗り込みます。自然学校では、まず自分のことは自分ですするという自立の心が養われます。そして、家庭や学校を離れ、友達と過ごす中で共生の姿勢を身につけます。南但馬自然学校は、朝来市の竹田城近くにありません。自然の中で様々な景色も堪能することでしょう。インターネット環境がないことも、貴重な5日間です。どんな経験を語ってくれるのか、楽しみに待ちたいと思います。

【熱中症に注意しましょう】

今年の猛暑は連日話題になっています。保護者様宛にメールを送りましたが、引き続き以下の点にご留意ください。

- ・しっかりと睡眠をとり、必ず朝ご飯を食べましょう。
- ・必ず多めの水分を持ってきましょう。
- ・朝の健康観察を十分に行い、無理のないように登校させてください。

☆学校では暑さ指数計の数値をもとに、運動の制限や中止、休み時間の外遊び等注意喚起を行います。

☆今後（8・9月）も熱中症対策のため、服装は、

白ポロシャツと体操ズボン、登下校にネックタオルや日傘等の使用も可とします。



